

# FSR-Sitzung vom 16. November 2023

## Anwesende FSR-Mitglieder

- |  |   |  |
|--|---|--|
| <input type="checkbox"/> Robert Müller             | <input type="checkbox"/> Zoë Kaffarnik              | <input type="checkbox"/> Alexandra Faber   |
| <input checked="" type="checkbox"/> Moritz Olbrich | <input checked="" type="checkbox"/> Turan Kiyan     | <input type="checkbox"/> Alex Schiffer     |
| <input type="checkbox"/> Rico Linke                | <input type="checkbox"/> Sophia Dahm                | <input type="checkbox"/> Milena Gottschalk |
| <input checked="" type="checkbox"/> Erik Audorf    | <input checked="" type="checkbox"/> Moritz Itzerott | <input type="checkbox"/> Kyra Peikert      |

## Anwesende StellvertreterInnen

- |  |   |   |
|--|---|---|
| <input checked="" type="checkbox"/> Linda Rautmann | <input checked="" type="checkbox"/> Ticia Dreydemy  | <input type="checkbox"/> Oskar Mühlig             |
| <input type="checkbox"/> Nele Eggers               | <input checked="" type="checkbox"/> Richard Reimann | <input checked="" type="checkbox"/> Sophie Heller |

## Anwesende Assoziierte

- |  |   |                                       |
|--|---|---------------------------------------|
| <input type="checkbox"/> Fabian Mattig | <input type="checkbox"/> Hans Reimann     | <input type="checkbox"/> Pauleo Nimtz |
| <input type="checkbox"/> Erik Albrecht | <input type="checkbox"/> Nick Günther     | <input type="checkbox"/> Ole Benstem  |
| <input type="checkbox"/> Lisa Rüter    | <input type="checkbox"/> Lou Schulz       | <input type="checkbox"/> Lasse Schaar |
| <input type="checkbox"/> Sönke Beier   | <input type="checkbox"/> Ben Lottenburger |                                       |

## Gäste

---

Sitzungsleitung: Moritz I.  
Protokollierende: Ticia, Richard

---

Abstimmungen: (Dafür/Dagegen/Enthaltung)

*Beginn der Sitzung um 18:17 Uhr*

## Tagesordnung

- TOP 0: Nächste Sitzung (18:17 Uhr)
- TOP 1: Altes Protokoll (18:17 Uhr)
- TOP 2: Alte Aufgaben (18:18 Uhr)
- TOP 3: Organisatorisches (18:20 Uhr)
- TOP 4: Finanzbeschlüsse (18:28 Uhr)
- TOP 5: Post und Mails (18:29 Uhr)
- TOP 6: Hochschulpolitik (18:35 Uhr)
- TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit (18:35 Uhr)
- TOP 8: JahrgangssprecherInnen (18:35 Uhr)
- TOP 9: Sonstiges (18:38 Uhr)
- TOP 10: Feedback zur Sitzung (19:00 Uhr)
- Verschobene TOPs

### TOP 0: Nächste Sitzung

Die nächste Sitzung findet am Donnerstag, den **23.11.2023** im Physikhaus statt.

### TOP 1: Altes Protokoll vom 09.11.2023

Protokollierende: Zoë

Nehmen wir im Konsens an.

### TOP 2: Alte Aufgaben

- Besorgung Masken und Tischlampen (Moritz I.)
  - Noch nicht erledigt Moritz I. kümmert sich noch
- Informieren über Beschaffung von Tafelschwämmen (Zoë) - Ist geschehen. Man kann übers Institut mal anfragen, ob wir welche bekommen. Ansonsten halt selbst über einen Finanzantrag
- Zoë macht das nächste Woche.
- kostenlose Tafeln (Moritz O.)
  - Die Tafeln waren alle große Tafeln wie in den Seminarräumen. Also können wir diese nicht anbringen

### TOP 3: Organisatorisches

**Weihnachtsfeier** (Vielleicht passt das auch besser zu „Sonstiges“, dann gerne verschieben)

- Richard und Alex F. planen eine Weihnachtsfeier am 21.12.
- Waffel, Glühwein, Glühpunsch, Kuchen, Kakao
- Moritz O. schlägt vor, dass wir Grillen können

- Der FSR Germanistik schlägt vor am 15.12. eine gemeinsame Weihnachtsfeier zu machen
- Ort: wahrscheinlich untere Mensa am Neuen Palais
- mit Glühwein und Grillen
- auf uns würden nach Aussage kaum Kosten zukommen, da nur gekauft werden muss, was auf den Grill gelegt wird
- Problem ist, dass sich der Termin mit der LAN-Party überschneiden würde, daher die Frage wollen wir dort mitmachen und wenn ja, machen wir trotzdem noch eine eigene Weihnachtsfeier oder nicht?
- Alex F. würde sich an der Organisation von beiden Weihnachtsfeiern mit einbringen, falls wir zwei wollen
- die Anfrage kam gestern Abend und es ist vermutlich auch sinnvoll noch nach mehr Infos zu fragen, um zu wissen wie aufwendig es für uns wäre, mitzumachen. Trotzdem wäre es gut, da vielleicht ein paar Meinungen zu sammeln, wie viele Feiern wir machen möchten
- Konkurriert halt mit LAN-Party
- Generell wollen mehr, dass wir auch eine eigene machen
- Neues Palais ist weit weg, wahrscheinlich kommen dann nicht so viele

#### **Sitzung nicht mehr im Mathehaus?**

- Moritz O. möchte nur noch Sitzung im Physikhaus machen
- Meinungen?
- Moritz O. hat ein Meinungsbild in der Whatsapp Gruppe gestartet bisher 10 ja Stimmen
- Nächste Woche ist Sitzung im Physikhaus, da kann man das ja auch nochmal besprechen

## **TOP 4: Finanzbeschlüsse**

Es sind 4 ordentliche und 4 stellvertretende Mitglieder anwesend. Damit sind wir beschlussfähig.

#### **Ankündigung für A3-Poster**

- Für die Spieleabende wollen wir Poster als Werbung Drucken
- vielleicht auch A2
- Siehe unten Sonstige → Spieleabend

## **TOP 5: Post und Mails**

### **Post**

Physikhaus: Wieder so ein komischer HACH Katalog

Mathehaus: War nix drin

### **Mails**

#### **16.11. [FSR MaPhy] Stellenangebot Schülerlabor Wannsee**

- Wieder einmal ein Stellenangebot vom Schülerlabor Wannsee
- Leiten wir im Discord weiter inkl. Anhang

### **16.11. [FSR MaPhy] Call for Participation - Fail Stories**

- Gesucht werden Geschichten zu Klausurfails
- Deadline ist am 19. November um 23:59 Uhr
- Es gibt Preise zu gewinnen
- Leute sammeln Geschichten (?) für eine Lehrevaluation

### **16.11. [FSR MaPhy] [Extern]Dezember-Aktion | Kostenfreie ZEIT Campus Magazine für eure Fachschaft!**

- Angebot zur Advents- und Weihnachtszeit
- Kostenlose Ausgaben der Zeitschrift Zeit
- Bei Interesse, Email an mail@kulturnah.com senden mit Angaben zur gewünschten Menge (Bestellmenge ab 50 Ex.), Anschrift und Lieferdatum.
- nehmen wir zur Kenntnis

### **16.11. [FSR MaPhy] Einladung zu der Veranstaltungsreihe #unitoo: gegen sexualisierte Gewalt - für eine sichere Hochschule**

- Siehe Titel. Mehrere Veranstaltungen
- Podiumsdiskussion: Die Uni, ein Safer Space für Täter\*innen? Findet statt am 21.11. von 16:30 – 18:30 Uhr auf dem Campus Griebnitzsee in Hörsaal 3.06.H04
- Workshop: Toxische Männlichkeit – Aussteigerprogramm für Einsteiger. Findet statt am 22.11. von 10:00 – 13:00 Uhr auf dem Campus Am Neuen Palais
- nehmen wir zur Kenntnis
- wird auf Discord geteilt

### **16.11. [FSR MaPhy] Bitte um Weiterleitung: Stellenangebot für Studierende**

- Netzwerk Studienorientierung Brandenburg sucht StudentInnen, die SchülerInnen vom Studienalltag erzählen
- Bitte um Weiterleitung
- wird auf Discord geteilt

### **13.11. [FSR MaPhy] [VeFa] 20.11. Hochschulaktionstag Potsdam - Einladung zum Bündnistreffen**

- Einladung zum Bündnistreffen am 15.11. (bereits vergangen)
- Letztes Bündnistreffen vor dem Hochschulaktionstag am 20.11.
- War jemand da?
- von uns war niemand da
- nehmen wir zur Kenntnis

### **09.11. [FSR MaPhy] [VeFa] [Vefapraesidium] Einladung / Invitation – 232 VeFa**

- Siehe Titel, VeFa Einladung für den 16.11.
- ist ausgefallen

## **TOP 6: Hochschulpolitik**

- nix

## TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit

- nix

## TOP 8: JahrgangssprecherInnen

- keine Probleme

## TOP 9: Sonstiges

### **Ticia und Nick haben eine Idee für den Spieleabend**

- Bei Paulaner anfragen ob wir Spezi umsonst bekommen
- Vielleicht auch sowas für die Erstbeutel machen? Ticia würde sich auch drum kümmern
- der FSR Lehramt macht sowas öfters und haben viele Getränke über
- Ticia würde für den Spieleabend anfragen
- Turan hat eine Liste an Firmen die Sponsoring anbieten
- wir fragen einfach mal nach, wenn sie nein sagen, fragen wir woanders

### **Spieleabend Flyer präserter machen**

- Flyer für den Spieleabend erneuern
- Die Schrift ist sehr klein
- Die Flyer wurden oben nach einem Tag abgehängt
- vielleicht mal A3-Poster, so 2-3 drucken lohnt sich bestimmt
- An der Uni Kiel gab es die Möglichkeit Poster für Veranstaltungen/Präsentationen zu Drucken
- könne wir bei der Uni Druckerei drucken? fragt wer nach?
- Wir haben eine Hausruckerei <https://www.uni-potsdam.de/de/zim/angebote-loesungen/hausdruckerei>
- Erik sagt man kann das auch bei DM machen?
- Turan schaut bis nächste Woche mal nach wie das geht

### **Spieleabend**

- Den Spieleabend vielleicht alle 2 Wochen?
- Jeder 2. und 4. Mittwoch im Monat ist der Spieleabend von 19-1Uhr

## TOP 10: Feedback zur Sitzung

- Richard hat das Spiel verloren
- war funny

## Verschobene TOPs

- Beim Institut nachfragen, wo man Tafelschwämme bestellen kann.
- Lampen und Masken bestellen (Moritz I.)
- Entscheidung ob Sitzung nur noch im Physikhaus

- Finanzantrag für A3 Poster
- Gemeinsame Weihnachtsfeier mit FSR Germanistik